



La nieve que cayó ayer en Sabiñánigo impidió la celebración de las carreras infantiles.

MERCEDES PORTELLA

ATLETISMO

Los Puyuelo y Sábado, ante la armada marroquí

Un total de 180 atletas participan en el Medio Maratón y 10K de Sabiñánigo y ayer se aplazaron las carreras infantiles.

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO. Un total de 180 atletas se han inscrito para participar hoy domingo en la 41 edición del Medio Maratón de Sabiñánigo, de los cuales un centenar correrán la "Media" y el resto lo harán en la novedosa 10K.

Esta última prueba, junto con la página web de la competición, son las dos novedades que ofrece esta clásica carrera del inicio de la temporada en ruta que supera ya sus cuatro décadas de vida.

Las dos carreras se inician a las 11 horas desde la Plaza España de la capital serralesa. Los atletas que hagan la 10K tendrán que dar una vuelta a un circuito de marcado tinte urbano y los

maratonianos completarán el trazado en dos mangas.

En la presentación celebrada esta semana en Huesca se destacó la excelente y consolidada organización de este evento en el que Ayuntamiento, GMS y Federación Aragonesa de Atletismo aúnan fuerzas.

Con la celebración de la carrera en el último fin de semana de marzo se consigue también recuperar la fecha tradicional y que la organización reparte 3.000 euros en premios entre los atletas que hagan la Media Maratón.

En la nómina de participantes, los hermanos Víctor y Alberto Puyuelo, junto con Alberto Sábado, tratarán de hacer frente a los marroquíes Abdes-

lam El Ouahari y Rachid Nadi. Un quinteto del que con seguridad saldrá el ganador absoluto de la prueba.

Las carreras infantiles, aplazadas por la nieve

La nieve que cayó ayer en Sabiñánigo obligó al Ayuntamiento a suspender las carreras infantiles del XXX Memorial Antonio Lardiés que debían disputarse a partir de las cinco de la tarde en la calle Serrablo. El año pasado participaron en ellas más de trescientos chavales de las marcas del Alto Gallego y Jacetania. Estas carreras, según explicó el concejal de deportes, Jorge Acín, "se celebrarán el próximo sábado día 1 de abril en el mismo horario". ●

AUTOMOVILISMO / GP DE AUSTRALIA

Lewis Hamilton se hace con la pole por delante de Sebastian Vettel

Carlos Sainz saldrá octavo y Fernando Alonso decimotercero.

Miguel Ángel Moreno

MADRID. El piloto británico Lewis Hamilton (Mercedes) estrenó el 2017 como terminó el 2016, siendo el más rápido y logrando la pole, aunque el equipo Ferrari consiguió colarse entre los dos Mercedes con el segundo mejor tiempo, obtenido por el alemán Sebastian Vettel.

El tricampeón mundial se anotó la 'pole' número 62 de su carrera, la sexta en Australia, e hizo olvidar a todos que se trata de una nueva temporada, ya que mantuvo la tónica de la pasada campaña, en la que Mercedes solo dejó escapar una de las 21 clasificaciones en juego.

Lo hizo con toda la autoridad y un mejor tiempo de 1:22.188, tres décimas mejor que el segundo clasificado, el sorprendente Ferrari del tetracampeón alemán Sebastian Vettel, que confirmó las buenas sensacio-

nes que la escudería italiana había ofrecido durante la pretemporada.

Vettel se interpuso en la fiesta de los Mercedes, que hasta ese momento se había centrado en el duelo entre sus dos pilotos, Hamilton y el finlandés Valtteri Bottas.

Carlos Sainz (Toro Rosso) acabó en octava posición por delante de su compañero de equipo, el ruso Daniil Kvyat, mientras que Fernando Alonso dispuso las dudas que había sobre su McLaren y saldrá decimotercero. ●

MOTOCICLISMO / GRAN PREMIO DE CATAR

Viñales, Morbidelli y Jorge Martín salen en primera posición

La meteorología impidió la disputa de la sesión de clasificación.

Juan Antonio Lladós

LOSAIL. El español Maverick Viñales (Yamaha YZR M1), el italiano Franco Morbidelli (Kalex) y el también español Jorge Martín (Honda) saldrán desde las primeras posiciones de sus respectivas categorías en el Gran Premio de Catar que hoy se disputará en el circuito de Losail.

Las condiciones meteorológicas han provocado el desenlace que casi todos esperaban pero que, por una circunstancia u otra, se fue dilatando en el tiempo, puesto que las intensas lluvias de anoche y esta mañana dejaron el circuito de Losail en muy malas condiciones.

Las asistencias del circuito han trabajado durante todo el día para intentar conseguir las mejores condiciones posibles, pero Losail, ni Catar, son una zona en la que llueva habitualmente y las infraestructuras del trazado se han convertido en una trampa que ha imposibilitado la disputa de los entrenamientos.

Los malos drenajes de la pista han producido numerosos embalses de agua que las asistencias del circuito han intentado quitar con todo tipo de maquinaria, pero también había mucha agua fuera de la pista, con el consiguiente peligro para los pilotos en caso de caída, y la organización decidió la cancelación definitiva de los entrenamientos oficiales.

Así, las anteriores jornadas de entrenamientos mar-

carán las formaciones de salida de todas las categorías, por lo que Maverick Viñales y su Yamaha YZR M1 saldrán desde el mejor puesto en MotoGP en la primera línea, junto al italiano Andrea Iannone (Suzuki GSX-RR), que supo aprovechar a la perfección el rebufo de la Ducati de español Jorge Lorenzo para conseguirlo, y el español Marc Márquez (Repsol Honda RC 213 V).

Viñales, que consigue su primera mejor clasificación de entrenamientos en MotoGP, refrendó de esta manera su manifiesta superioridad tanto durante la pretemporada como ahora en la primera carrera del año, en la que Marc Márquez, defensor del título, se tendrá que esmerar al máximo para intentar "pulir" el más de medio segundo que acumula de desventaja respecto al piloto de Yamaha.

Esta situación, por contra, complica mucho el estreno de Jorge Lorenzo con la Ducati Desmosedici GP17, pues todavía con mucho trabajo por hacer en lo que a neumáticos y a puesta a punto se refiere, se ha visto relegado con la decisión de la organización del campeonato a la duodécima posición. Tampoco lo tendrá fácil el compañero de Viñales, el italiano Valentino Rossi, que saldrá décimo.

Los dos pilotos del Estrella Galicia 0'0 Kalex, el italiano Franco Morbidelli y el español Alex Márquez partirán de las dos primeras posiciones en Moto2, mientras que en Moto3 el español Jorge Martín (Honda) saldrá desde la pole por delante del alemán Phillip Oettl (KTM). ●



Jorge Lorenzo se tuvo que conformar con la duodécima posición en la parrilla de salida en MotoGP.

EFE